

Apareció el libro "Recuerdos y Nostalgias Nacidas en el Mar"

Con una reunión — oficial, que tuvo lugar la tarde del miércoles en el Hotel Vicente Pérez Rosales, se llevó a cabo el lanzamiento oficial del libro "Recuerdos y Nostalgias Nacidas en el Mar", del que es autor el joven Iván Patricio Mena. El libro incluye también la participación de la joven poeta y secretaria de la Dirección de este Banco, Loreto Vásquez Pollaro.

La presentación de Iván Patricio Mena y Loreto, la hizo Remilio Gómez Piñero delegado del Departamento Cultural del Banco del Estado de Chile, quien se refirió a los poemas, en los siguientes términos:

"Aquí en su libro Recuerdos y Nostalgias Na-



cidas en el Mar", conoceremos algo de lo mejor de su poesía, con su estilo sencillo, llano y de encantadora claridad de conceptos rehuayendo los rebuscamientos metafóricos... llegando con natural armonía al espíritu del lector". Añadió que "este último aspecto es, precisamente, una de las características básicas del autor, permaneciendo tal a la musicalidad de la poesía de poder los tiempos. En tanto éste ha logrado permanecer independiente de las corrientes poéticas o tendencias, que no reúnen ritmo de ninguna especie, en la agrupación de palabras de dudable trascendencia artística".

Manifestó también que son "poemas que agradan a primera vista, con claro y directo poder de comunicación... como palacios de consumación entre lo humano y lo panorámico de nuestra hermosa naturaleza, ensimadera. Porque Iván Patricio Mena nos llega directamente, sin previa jornada intelectual de interpretación de esas palabras, cuando ocurren con otros tantos poetas actuales de palabras demasiado enigmáticas".

Remilio Gómez terminó diciendo: "por último, para todos aquéllos poetas que aún están en el anonimato, desde aquí les instamos a no guardar el talento de que son poseedores, siguiendo con la buena práctica de escribir, porque está libera y hace crecer. El espacio se les dejará de imponer positiva que apodarán al hombre a su esencia, destino del comienzo y del fin de la vida".

IVÁN MENA

Seguidamente el poeta Iván Patricio Mena se dirigió a los presentes, primero para agradecer la asistencia y luego para dar a conocer algunos de sus obras preferidas y algunas más de ellas, las que fueron premiadas con colados aplausos.

LORETO VÁSQUEZ

A continuación uso de la palabra la poeta Loreto Vásquez, la que señaló que el autor de este libro "me encantó que sea un poeta tan imponente; las cosas se logran con sencillez y sobre todo con gracia a la gente que crece en los jóvenes y nos brinda su apoyo". Loreto al final que en su honor, agradeció la presencia de los invitados.

Asimismo, hubo palabras de gratitud para las empresas que contribuyeron a que se cristalizara la iniciativa, auspiciando el financiamiento de los gastos originados por la impresión del libro. De manera muy especial a la gerencia del Hotel Vi-

(PASA A LA PÁGINA 16)



LIBRO DE POEMAS.— En primer plano, Remilio Gómez Piñero, Delegado Regional del Departamento Cultural del Banco del Estado. En las fotografías siguientes, Iván Patricio Mena y Loreto Vásquez Pollaro. Estas imágenes fueron captadas durante el lanzamiento del libro de poemas "Recuerdos y Nostalgias Nacidas en el Mar".

Apareció el libro "Recuerdos y nostalgias nacidas en el mar" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Apareció el libro "Recuerdos y nostalgias nacidas en el mar" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile